

Allgäufahrt

vom 22.08. – 26.08.2009

Bericht: Hans Huber

Fotos: Christian Bauer
Karl-Heinz König

Teilnehmer:

Hansl Fischberger, Baujahr 1937

Schlüter, 15 PS, Baujahr 1953

Karl-Heinz König, Baujahr 1944

Eicher 16 PS, Baujahr 1956

Christoph Huber (genannt Christ), Baujahr 1945

Lanz D 8506, 35 PS, Baujahr 1938

Hans Huber, Baujahr 1946

Lanz D 3206, 32 PS, Baujahr 1955

Benno Moser, Baujahr 1948

Eicher 28 PS, Baujahr 1951

Christian Bauer, Baujahr 1953

Eicher 16 PS, Baujahr 1958

Freitag, 21. August 2009

Start von Karl-Heinz König



Walter KARL auf seinem John Deere



Samstag, 22. August 2009

- Gruppe 1: Hansl Fischberger, Hans Huber, Karl-Heinz König
- Fahrtroute: Pfaffing, Grafing, Glonn, Großhelfendorf, Kreuzstraße, Holzkirchen, Sauerlach, Dingharting, Hohenschäftlarn, Starnberg, Unering nach Widdersberg (gehört zu Herrsching a.A.)

- Gruppe 2: Christ Huber, Benno Moser, Christian Bauer
- Fahrtroute: mit dem LKW in die Nähe von Starnberg, dann mit dem Traktor nach Widdersberg, dort Treffpunkt mit der Gruppe 1

- Km: ca. 104 km

*am Isarkanal bei Hohenschäftlarn.
im Hintergrund war ein Isarfloß zu sehen.*



die Abtei Schäftlarn

Die Gemeinschaft besteht derzeit aus 13 Männern zwischen 30 und 92 Jahren. Ein Teil der Mitbrüder ist in Gymnasium und Internat als Lehrer und/oder Erzieher tätig, andere arbeiten in der Verwaltung, in den verschiedenen Wirtschaftsbetrieben oder auch als Wissenschaftler, je nach Fähigkeit und Neigung des Einzelnen.



nach der Ankunft bei Karl Holzer (rechts im Bild)



im Biergarten des Klosters Andechs



*Christian und Karl-Heinz mit Resi und Karl Holzer
vor der Klosterkirche in Andechs*



- Die Leitung des Klosters liegt in den Händen von Dr. Johannes Eckert, dem Abt der Benediktinerabtei Sankt Bonifaz in München und Andechs.
- In St. Bonifaz München ist Frater Bernhard Rotter, der aus Albaching stammt, tätig.
- Das Leitbild der Mönche und Mitarbeiteten lautet:
- **„Unsere Tradition ist es, fortschrittlich zu sein;**
- **unseren Fortschritt verdanken wir einer großen Tradition“**

Besichtigung von Karl Holzer's Sammlung



alte Waagen und Uhren



Geschirr, Krüge, Reklametafeln



Werkzeug, Holzräder, Musikinstrumente



Schlitten



Fahrräder (das Älteste ist ein Opel-Fahrrad)



Christ konnte nur noch staunen



*die Traktoren kommen auf den Fotos direkt zu kurz
(links ein Landini)*



vor der Abfahrt am nächsten Tag



Sonntag, 23. August 2009

- Fahrtroute:
- Widdersberg, Seefeld, Inning a.A., Stillern, Landsberg am Lech, Buchloe, Wiedergeltingen, Türkheim, Oberrammingen, Kirchdorf, Dorschhausen, Dirlewang, Saulengrain, Köngetsried, Eutenhausen, Katzbrui Mühle, Oberegg, Unteregg, Oberegg
-
- Km: ca. 98

vorne Kreidler-Florett, dahinter unsere Traktoren



*in Eutenhausen bei herrlichem Wetter
und in bester Laune*



*Die Musikkapelle Oberegg-Unteregg
mit Leo Schaupp an der Trompete*



*Nach dem Oldtimertreffen in Eutenhausen
auf der Fahrt nach Obereggen*



*bei Willi Weikmann
in Untereggen*



*rechts Willi Weikmann im Gespräch
mit Christ Huber und Christian Bauer*



Hans Huber und Hansl Fischberger mit Frau Weikmann, rechts mit Brille, Sohn Josef, im Hintergrund Ralf Juen



Claudia Juen und Hans Huber



*auch unser „Eicher König“
lässt sich gerne einmal mit einem Lanz fotografieren*



Willi Weikmann besitzt alle Modelle von Horex



Brotzeit auf der Terrasse von Claudia und Ralf Juen



Montag, 24. August 2009

- Fahrtroute:
- Oberegg, Markt Rettenbach, Ottobeuren, Wolfertschwenden, Bad Grönenbach, Legau, Ausnang, Isny im Allgäu, Stiefenhofen, Wiedemannsdorf (bei Oberstaufen)
- Km: 85

*Gruppenbild vor der Abreise mit Frau Bürgermeister
(der Hund passt auf)*



Christian hat natürlich das Radl der Frau Bürgermeister besonders interessiert.



Blick auf Ottobeuren



Karl-Heinz König wurde in der Basilika getauft



Die brüderliche Gemeinschaft der Benediktiner lebt seit über 1200 Jahren in und mit Ottobeuren. In ungebrochener Tradition, seit dem Jahr 764, folgt die Glaubensgemeinschaft den bewährten Glaubensregeln ihres Gründers, Benedikt von Nursia (480 - 547). In Erfüllung ihres religiösen Auftrages, die Gottsuche im Leben, in brüderlicher Gemeinschaft unter der Leitung der Regel und des Priors im Geiste des Evangeliums bildet das Kloster. "Schule des Gottesdienstes": Das liturgische Gebet und die Arbeit bestimmen bis heute den Tagesrhythmus der Mönche. So hat auch die Abtei Ottobeuren über alle Modeerscheinungen der Zeit hinweg, ihren Lebensmittelpunkt ausgerichtet.

Gruppenbild in der Basilika



die Basilika ist eine ewige Baustelle



Hansl Fischberger sieht man selten so andächtig



Pause bei Bad Grönenbach



*Auf der anderen Straßenseite befindet sich ein Cafe,
in dem wir einkehrten*



der Weg durch die Filze war abenteuerlich



hier ging es wieder in Richtung Straße



*Mittags gab es meistens eine Leberkässemmel
aus einer Metzgerei*



*vorne der Schwager von Karl-Heinz König, Schorsch Huber,
mitte Hansl Fischberger, hinten Gottlieb Strobl beim Abendessen*



Dienstag, 25. August 2009

- Fahrtroute:
- Wiedemannsdorf, Oberstaufen, Krumbach, Hittisau, Balderschwang, Obermaiselstein, Hindelang, Weißenbach am Lech, Reutte, Plansee, Graswang (bei Ettal)
- Km: 151

Frühstück im Schullandheim Adler in Wiedemannsdorf



morgendliches Anheizen



ein Blick zurück auf der Fahrt Richtung Balderschwang



auf der Abfahrt vom Riedberg-Paß



am Parkplatz Oberjoch Paß



*Unterstellplatz beim Regenschauer
in Weißenbach a. Lech*



am Plansee



am Plansee, was machen wir?



wir beschlossen, nach Ettal weiterzufahren.



*drei Mann waren bei der
Familie Ostler untergebracht*



drei Mann waren im
im Gasthaus zum Fischerwirt untergebracht

Ettal-Graswang

Gasthaus zum Fischerwirt G **

Familie Stöckel
Linderhofer Straße 15
D-82488 Ettal-Graswang
Tel.: +49 (0)8822/63 52
Fax: +49 (0)8822/35 68
info@zum-fischerwirt.de
www.zum-fischerwirt.de



Mittwoch, 26. August 2009

- Fahrtroute:
- Graswang, Ettal, Garmisch-Partenkirchen, Krün, Wallgau, Vorderriß, Tegernsee, Gmund am Tegernsee, Agatharied, Miesbach, Irschenberg, Beyharting, Ostermünchen, Emmering, Bruckhof, Pfaffing
- Km: 154

jeder von uns musste seinen Tageserlaubnisschein lösen



Tageserlaubnisschein
zum Befahren der Mautstraßen
Jachenau-Einsiedel, Wallgau-Vorderriß

Blatt-Nr.: **831258**

Ausgabeort: **26. Aug. 2009** Gültigkeitstag:

€ 3,-

Foto Krey

incl. Mwst.
Bitte Rückseite lesen! Nicht übertragbar!

BAYERISCHE STAATSFÖRSTEN
Nachhaltig Wirtschaften

vor dem Kloster Ettal



In nächster Nähe
von Oberau gründete
Kaiser Ludwig IV.
1330 persönlich das
Benediktinerkloster,
dessen Grundstein ein
aus Pisa
mitgebrachtes
Marienbild ist.

schade, dass das Kloster von Bäumen verdeckt ist.



kurz vor Garmisch-Partenkirchen, die Zugspitze im Hintergrund



Mittagspause in Krün



an der Isar entlang der Mautstraße nach Vorderriß



Fußbad in der Isar



wie die Kinder!



*Karl-Heinz König ließ es sich nicht nehmen,
seinen Eicher auf die Holzbrücke zu stellen.*



am Sylvenstein-Stausee



vor der Weiterfahrt nach Tegernsee



mit dem Ehepaar Riebel im Bräustüberl Tegernsee



Frau Riebel sieht interessiert beim Anheizen zu



*Gruppenbild mit dem Ehepaar Riebel
(den ehemaligen Chefs von Karl-Heinz König)*



Donnerstag, 27. August 2009

- Karl-Heinz König hatte nochmals bei Hans Huber übernachtet. Er muss halt Sonderschichten einlegen, einmal die Anfahrt und auch wieder die Rückfahrt nach Großmehring. Aber für eine gelungene Fahrt mit Freunden nimmt er das gerne in Kauf.